



cartes voeux espagnole classes 5ème

publié le 09/12/2022

Dans le cadre de leur programme d'espagnol, les 3 classes de 5ème ont préparé des cartes de vœux pour la nouvelle année, au Roi d'Espagne Felipe VI, ainsi qu'à sa famille, la Reine Letizia et les princesses Leonor et Sofia. Les jolies cartes de vœux seront envoyées début janvier.

Je remercie tous les élèves pour leur implication et leur enthousiasme. Bravo !

Mme Bourguin

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.